
 　　　　　　　令和６年２月県議会定例会質問（総括）要旨　　（３月１８日）

 ２－１

 　　　　県 民 連 合　　　　　　　　４８番　　　　　　　　髙　　野　　光　　二

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課　

一　避難地域の復興・再生について   

   

１　県は、ＡＬＰＳ処理水の海洋放出に係る安全の確保にど 危機管理部長 原子力安全対策

のように取り組んでいくのか尋ねたい。  課 

   

２　燃料デブリを含む放射性廃棄物について、県外において 〃  〃  

  責任を持って最終処分するよう国に求めるべきと思うが、

   県の考えを尋ねたい。

   

 ３　除去土壌等の県外最終処分に向けた国の取組について、 生活環境部長 中間貯蔵・除染

県はどのように捉えているのか尋ねたい。  対策課 

   

 ４　県は、避難地域の人口の増加に向けてどのように取り組 避難地域復興局 避難地域復興課

   んでいくのか尋ねたい。 長

   

５　復興経営支援員の配置の継続について、県の考えを尋ね 商工労働部長 経 営 金 融 課 

   たい。

   

６　県は、テクノアカデミー浜において、地域を支える産業 〃  産業人材育成課 

人材の育成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

７　県教育委員会は、小高産業技術高等学校の教育活動をど 教 育 長 教 育 庁 

のように充実させていくのか尋ねたい。   

   

  ８　避難地域の復興・再生にどのように取り組んでいくの 知 事 避難地域復興課

か、知事の考えを尋ねたい。   

   

二　教員の指導力向上について   

   

１　公立学校教員の研修の在り方を変革していくべきと思う 教 育 長 教 育 庁 

  が、県教育委員会の考えを尋ねたい。

  



                                                                            　　　 ２－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

  ２　県教育委員会は、県立高等学校教員のＩＣＴ活用指導力 教 育 長 教 育 庁

   の向上にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

三　ＡＩの活用について 総 務 部 長 行 政 経 営 課 

  

 県は、ＡＩの活用による業務の効率化にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。


